
Der Stadtrat hat im April 2014 den Beschluss gefasst, die Rosengartenbrücke im Rahmen des 
Neubaus zu verbreitern um auch weiterhin vier Fahrstreifen für den MIV zu ermöglichen. Hierfür 
musste eine Kreuzungsvereinbarung mit der Deutschen Bahn geschlossen werden.  
 
Ich frage die Stadtverwaltung: 
 
1. Ist diese Vereinbarung inzwischen unterzeichnet?  
 
2. Wann wird die Baumaßnahme seitens der Deutschen Bahn erfolgen?  
 
3. Werden die geplanten Lärmschutzmaßnahmen in zeitlichem Zusammenhang zum Brü-

ckenneubau errichtet?  
 
4. Wann werden die Baumaßnahmen der Stadt im Rahmen des Stadtbahnprogramms er-

folgen? 
 
gez. Andreas Scholtyssek 

Stadtrat 

 


